

Am 14. und 15. Juli tagten der Verwaltungsausschuss und der Technische Ausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses. Zu Beratung und Beschlussfassung standen in der letzten Sitzung vor der Sommerpause folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Städtische Kostenbeteiligung für Nutzung der Kreissporthalle ergänzt

Zum 01.01 des kommenden Jahres übernimmt die Stadt Balingen – ergänzend zur Kostenbeteiligung zu den tatsächlich anfallenden Betriebskosten – 10 Prozent der Kosten für nutzungsunabhängige Instandhaltungs- und Sanierungsmaßnahmen der Kreissporthalle. Auch an den Kosten für nutzungsabhängige Instandhaltungs- und Sanierungsmaßnahmen beteiligt sich die Stadt künftig entsprechend dem prozentualen Anteil der städtischen Nutzung. Aufgrund der neuen Regelung entfällt die bisherige Pauschale für Gebäudeunterhaltung in Höhe von 7.500,- Euro. Die Pauschale für Geräte und Wartung in Höhe von 2.900,- Euro bleibt jedoch bestehen.

Volkshochschule Balingen

Miete für Räume in Weilstetter Lochenschule festgelegt, Stadt gewährt Betriebskostenzuschuss

Seit gut einem Jahr nutzt die Volkshochschule Balingen nahezu alle Räume des früheren Hauptschulgebäudes der Lochenschule in Weilstetten. Die Miete hierfür wurde vom Verwaltungsausschuss nun rückwirkend auf 5.030,- Euro im Monat festgelegt. Dieser Mietaufwand wird der Volkshochschule komplett als Sachzuwendung gewährt. Hinzu kommt eine Pauschale für die Betriebskosten in Höhe von 1.230,- Euro monatlich. Rückwirkend zum 01.05.2014 gewährt die Stadt einen Betriebskostenzuschuss in Höhe von rund 19.400,- Euro, im laufenden Haushaltsjahr 2015 beträgt dieser Zuschuss insgesamt 29.000,- Euro.

Grundstückspreis für Wieswannenstraße festgelegt

Auf dem ehemaligen Fabrikgelände Herre in Zillhausen sind im Rahmen der Ortskernsanierung vier attraktive Einfamilienhausgrundstücke an der Wieswannenstraße sowie ein weiterer Wohnbauplatz an der Ufhoferstraße/Heusteige entstanden. Den Bauplatzpreis für die vier zwischen 565 und 756 Quadratmeter großen Bauplätze in der Wieswannenstraße legte der Verwaltungsausschuss nun auf 65,- Euro pro Quadratmeter fest. Für das 438

Quadratmeter umfassende Grundstück an der Ufhoferstraße/Heusteige ergibt sich ein Bauplatzpreis in Höhe von 50,- Euro pro Quadratmeter.

Vergaben von Lieferungen und Leistungen sowie von Bauleistungen zugestimmt

Kanalzustandserfassung in Zillhausen und Streichen

Alle zehn Jahre werden die Kanäle hinsichtlich ihres Zustandes mittels einer Kanalkamera überprüft. Der Technische Ausschuss stimmte zu, die anstehende 2. Befahrung in Zillhausen und Streichen an die Firma RS Kanal- und Umweltservice zum Gesamtpreis von rund 94.000 Euro zu vergeben.

Naturnahe Gestaltung des Strichgrabens vergeben

Zu Erschließung des ersten Abschnitts des Baugebiets Untere Breite zählt auch die Umgestaltung und Renaturierung des Strichgrabens. Entlang des Grabens ist ein Bewirtschaftungsweg vorgesehen und sowohl Ufer als auch das Retentionsbecken im Baugebiet sollen bepflanzt werden. Mit den Bau- und Bepflanzungsmaßnahmen beauftragte der Technische Ausschuss die Firma Nacken GmbH, Steißlingen zum Gesamtpreis von 167.200,- Euro.

Straßen werden künftig mit LED beleuchtet

Die im Balingen Straßennetz bewährten Hellux-Kofferleuchten sollen flächendeckend mit LED-Leuchtmittleinsätzen ausgestattet werden. Ziel ist es, in einem ersten Schritt noch in diesem Jahr über 400 Lichtmasten in der Kernstadt umzurüsten. Damit reagiert die Stadt auf das Vertriebsverbot für Quecksilberdampflampen und kann gleichzeitig merklich Energie einsparen. Die Firma Licht Distribution GmbH, Stuttgart wird die LED-Leuchten zum Angebotspreis von rund 119.400 Euro liefern.

Rohbau- und Schlosserarbeiten für Fluchttreppe in Grundschule Schmiden vergeben

Um die aktuell gültigen Brandschutzstandards zu erfüllen, muss an der Grundschule Schmiden eine Fluchttreppe errichtet werden. Die Rohbauarbeiten wird die Firma Hartmann aus Straßberg zum Angebotspreis von 74.300,- Euro übernehmen. Die Schlosserarbeiten wurden an die Firma Pfeffer, Eutingen im Gäu zum Angebotspreis von 53.300,- Euro vergeben. Begonnen werden soll mit den Arbeiten zu Beginn der Sommerferien. Den aufgrund allgemeiner Preiserhöhungen und Mehraufwendungen entstandenen überplanmäßigen Ausgaben in Höhe von 40.000,- Euro stimmte der Technische Ausschuss einstimmig zu.

Abrechnungsbeschlüsse für Bauleistungen gefasst

Bürgerplatz Endingen

Die vom Tiefbauamt erstellte Baukostenabrechnung für den Bau des Bürgerplatzes im Stadtteil Endingen in Höhe von rund 295.500,- Euro wurde einschließlich der Mehraufwendungen in Höhe von 35.500,- Euro genehmigt.

Feldweg Schlackenhalde

Im Zusammenhang mit der Renaturierung der Schlackenhalde wurde auch der Feldweg erneuert. Den hierfür im Jahr 2014 angefallenen überplanmäßigen Ausgaben in Höhe von 16.661, 24 Euro stimmte der Technische Ausschuss zu.

Erneuerung Straße Grauenstein

Im Jahr 2013 wurde die Straße Grauenstein in Weilstetten im Abschnitt von der Römerstraße bis zur Hauptstraße erneuert. Der Technische Ausschuss genehmigte die festgestellte abschließende Baukostenabrechnung in Höhe von 191.891,38 Euro. Die Abrechnungssumme lag rd. 8.000 Euro unter der Kostenberechnung.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

Dienstag, 15. September und Mittwoch, 16. September um 17.00 Uhr

im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.